



CGT FINANCES PUBLIQUES

DISI Paris Normandie

ESI CAEN
ESI NANTERRE
ESI ORLEANS
ESI ROUEN J. MOULIN
ESI ROUEN les MOUETTES
ESI VERSAILLES CHANTIERS
ESI VERSAILLES ST CLOUD
ESI FORT DE FRANCE

Déclaration liminaire CAPL 1 du 9 juillet 2015

Madame la présidente

Nous discutons aujourd'hui de vos propositions d'affectations locales des inspecteurs à la DISI Paris-Normandie.

Nous sommes le 9 juillet. Une nouvelle fois nous nous réunissons pendant les vacances scolaires, ce qui, vous en conviendrez, n'est pas la période idéale pour siéger. C'est même extrêmement discriminant vis à vis des représentants du personnel qui ont des enfants, ou tout simplement souhaitent pouvoir prétendre à leurs congés annuels estivaux. Et bien entendu c'est discriminant pour les inspecteurs qui souhaiteraient connaître plus tôt leur affectation définitive.

Ceci étant dit, en guise d'introduction, la CGT a pu constater avec étonnement que la DGFIP a publié son baromètre de satisfaction des utilisateurs de l'informatique 2015

Elle se vante même du taux de réponse de 36%.

La CGT se demande donc naturellement où sont donc passés les 64% manquant ???... Ceux qui n'ont pas répondu. Ceux qui ont autre chose à faire. Cette majorité absente. C'est inquiétant.

Drôle de baromètre. Drôle d'interprétation.

D'ailleurs s'agissant de l'assistance informatique : nous avons constaté que les utilisateurs sont de moins en moins satisfaits de leur assistance informatique et ce depuis 2013. (la note passe de 7,5 à 7 en 3 ans) Ce n'est pas un hasard. La CGT dénonce régulièrement le manque d'effectifs dans les CID. C'est même remarquable, malgré les diminutions d'effectifs, que les agents tiennent encore ! Quel professionnalisme ! A eux seuls ils parviennent à limiter la casse. La DG leur doit une fière chandelle.

C'est donc tout naturellement que nous avons examinés vos propositions d'affectations ; que nous avons même retourné la feuille pour voir si des affectations n'étaient pas cachées derrière . Mais rien!

Les oubliés des affectations sont les postes de responsables des CID excentrées .

Où sont donc passés les postes de responsables de la CID d'Evreux, de la CID de Cergy, d'Alençon...etc

Vous comprendrez, que lorsque l'on a la volonté de s'afficher sur la qualité de l'assistance on doit y mettre les moyens. Et ce n'est pas le cas !

Les équipes des CID, la CGT Finances publiques n'ont pas digérés l'abandon des postes d'analystes a la tête des équipes de proximité.

Il est temps de replacer les cadres A sur ces postes sensibles car ils ont purement et simplement été supprimés à la fusion.

Ce n'est pas aux cadres C et B de supporter la charge de travail des A, en plus de leur travail quotidien. Cela pose des problèmes, vis à vis de leurs collègues, des directions locales sur le terrain et de leur hiérarchie très éloignée dans des Esi distants.

Dès lors, nous vous demandons de redonner les moyens à l'assistance de proximité de fonctionner correctement.

La CGT a déjà saisi notre directeur du système d'information. Nous vous demandons d'en faire de même et de tout mettre en œuvre pour soutenir vos équipes afin qu'en 2016 nous nous retrouvions à discuter des affectations d'inspecteurs en CID excentrées - entre autres- .

Il s'agit d'autant de postes, de possibilités d'affectations de besoins sur le terrain qui ne sont pas couverts actuellement.

